Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 38 m2
Référence 8223657
Prix 350 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cet appartement a vendre est situé dans une rue paisible de la vieille ville d'Antibes,
au troisieme et dernier étage. Il est constitué d'un charmant 3 piéces pouvant étre
converti en deux appartements séparés, chacun étant équipé d'une cuisine, d'une
salle d'eau et d'une porte d'entrée indépendante. Le premier appartement, d'une
superficie de 27,20m?2 loi Carrez, dispose également d'une mezzanine d'environ
13,30m2 (hauteur inférieure a 1.80m). Le second appartement, de type studio, a
une surface de 17,70m2 loi Carrez. Cette propriété conviendra parfaitement a ceux

qui recherchent un ...

This apartment for sale is located in a peaceful street in the old town of Antibes, on
the third and last floor. It comprises a charming 3-room layout which can be
converted into two separate apartments, each equipped with a kitchen, a
bathroom, and an independent entrance. The first apartment, with a living area of
27.20m? according to Carrez law, also features a mezzanine of around 13.30m?2
(height lower than 1.80m). The second apartment, a studio type, has a surface area
of 17.70m? according to Carrez law. This property would be ideal for those looking

for a pied-a-terre or a rental ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence
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